

令和5年7月6日

言葉だよりNo.4 (第414号)

最後の体育祭

ブロック今 今西

みなさんは一致団結という言葉を知っていますか。一致団結とは、たくさんの人の心がひとつにまとまり、協力し合うことです。私は、一致団結をブロックの目標にしたいと思います。

昨年の体育祭は、とても悔しい結果でした。競技・応援・ダンス・装飾の分野で、一つも優勝することが出来ませんでした。私は応援のメンバーでした。人数が足りない中で、みんな精一杯声を出し、動きがそろそろように練習に励みましたが、優勝はできませんでした。

今年の体育祭は、分校生が一つのチームとして戦える最後の体育祭になります。だからこそ、絶対に優勝し、このチームで良かった、楽しかったと笑顔で終われるような体育祭にしたいと思います。少人数ということを生かし、分校の特徴でもある学年・男女を超えた仲の良さやチームワークなどを武器に頑張っていきましょう。もちろん、少人数なので、応援と装飾を兼任しないといけない人が出てきたり、競技に多く出場しないといけなかったりと大変なことがたくさんあります。ですが、工夫してうまく時間を使い、協力していけば必ずやり遂げることができると思います。大変だからこそ、やり遂げた時に達成感を味わえると思います。宇和高校本校で開催するということで、緊張し、かなりアウェイな状況も感じるかもしれませんが、私たちなら大丈夫です。勝つことも大切ですが、笑顔で楽しむことを忘れないでいましょう。3年生は、最後の体育祭です。いい思い出になるように、笑顔でやり抜きましょう。2年生は、分校生としての誇りを胸にがんばりましょう。

ブロック長として、今までの先輩方のようにできるか自信はありませんが、精一杯がんばります。よろしくお祈りします。